

Pour terminer, nous avons organisé notre Téléthon intercommunal, le Vendredi 29 et le Samedi 30 Novembre 2024, et proposé de très nombreuses activités ; qu'on en juge : concert, randonnées pédestres, descente aux flambeaux, massages, caricatures, country, ateliers de Noël, confection de boules de Noël, repas, boissons, tombola...

L'édition de cette année, avec la participation du soleil et de la douceur, fut une réussite. Les dons, combinés à la forte mobilisation des bénévoles et des participants ont contribué à faire de nos manifestations un succès. Ainsi, c'est la somme de **11 680,20€** (dons et bénéfices) qui a pu être reversée à l'Association Française contre les Myopathies pour aider les malades ainsi que leurs familles et poursuivre la recherche.

Nous tenons à remercier l'ensemble des partenaires ainsi que tous les bénévoles, les membres des associations, les trois municipalités et tous les participants qui ont bien voulu répondre à nos sollicitations.



**Nous comptons à nouveau sur votre soutien pour l'édition 2025, pour de nouveaux défis !!!**

**Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter aux noms des membres du bureau et des bénévoles une BONNE et HEUREUSE ANNÉE 2025 !!!**

Le Président,  
Yannick LOPEZ.